

2013

- Leider blieben die Einladungen an die vogtländischen Landtagsabgeordneten der CDU und FDP zu BITex-Bürgerforen auch in diesem Jahr ohne konstruktives Echo. Dagegen folgten zahlreiche **Fachpolitiker der Fraktionen des Sächsischen Landtags** im Rahmen einer Frühjahrsoffensive der Einladung der BITex zu Bürgerforen nach Reichenbach
- **5. Mai** – anlässlich eines verkaufsoffenen Sonntags organisierte die BITex in Reichenbach einen Informationsstand. Im Rahmen dieser Initiative schrieben sich **über 2 000 neue Mitstreiter** in die BITex ein.
- **Abgeordnete des Bundestages** suchen den Kontakt zur BITex:
 - 29. Mai – **MdB Ernst-Dieter Rossman (SPD)**
 - 17. Juli – **MdB Robert Hochbaum (CDU)**
- **22. August** – **Informationsbesuch bei der Fa. Thermofin** in Reichenbach. Der Unternehmer Willy Löffler sen. stellte für die Gebäude der „Tex“ interessante Perspektiven aus der Fachrichtung der Kältetechnik vor: Aus- und Weiterbildung, Prüf- und Entwicklungsaufgaben.
- Weitere **Spitzenpolitiker des Landtags** sind **Gäste der BITex-Bürgerforen**:
 - 10. September Der Kandidat **Benjamin Zabel (SPD)**
 - 22. Januar – **Holger Mann (SPD)**
 - 26. Februar – **Dr. Karl-Heinz Gerstenberg (BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN)**
 - 1. März – **Prof. Dr. Günther Schneider (CDU)**
 - 11. April – **Prof. Dr. Dr. Dr. Besier und A. Roth (DIE LINKE).**
- **3. Juni** – Die Stadt Reichenbach verlieh der BITex den **Bürgerpreis der Stadt Reichenbach 2013**. In der Begründung hieß es: *„Das Engagement und die Arbeit der BITex hat eine breite Öffentlichkeit mobilisiert und dazu geführt, dass der Standort der ältesten Textilbildungsstätte Deutschlands im Bewusstsein der Verantwortungsträger des Freistaates bleibt.“*
- Die Textilfachschule kann auf ihr 165jähriges Bestehen zurückblicken. In engem Kontakt mit Prof. Dr. Franz Rudolph, Vorstand des Unternehmens INNtex SACHSENTEXTEL, organisierte die BITex ein **Kolloquium** anlässlich dieses Jubiläums der höheren Textilausbildung im Ratssaal der Stadt Reichenbach. Auf dieser Veranstaltung ergriffen acht Referenten das Wort, unter ihnen Prof. Dr. Franz Rudolph, Prof. Dr. Rainer Hertting-Thomasius (Dekan der Fakultät Architektur der WHZ), Dr. Uwe Möhring (Geschäftsführender Direktor des TITV Greiz), Dr. Wolfgang Viebahn (Stadtgeschichte), OstD. Hubertus Neidhardt (vormaliger Direktor der Ingenieurschule für Textiltechnik), Thomas Porst (Geschäftsführer der Textilfirma C. H. Müller) und Christian Hofmann (freier Architekt).
„Es ist wie eine Geburtstagsparty ohne Geburtstagskind: Reichenbach feiert 165 Jahre Textilausbildung, doch die WHZ, in der diese Ausbildung stattfindet, schert sich nicht darum“, vermerkte damals kritisch die Presse.

Erneut wurde die BITex von der Stadt Reichenbach und dem Vogtlandkreis für den **Sächsischen Bürgerpreis 2013** nominiert. Bei der Auszeichnungsveranstaltung in Dresden nahm die BITex-Delegation die Gelegenheit wahr, ihr Anliegen direkt dem sächsischen Ministerpräsidenten Stanislaw Tillich zu erläutern.